

10 JOURS : Qu'est-ce que c'est ?

Une saison réservée pour rechercher la face de Dieu,
par le deuil, le jeûne et la repentance.

A quoi cela ressemblerait-il si vous preniez 10 jours et les consacriez entièrement à Dieu, en mettant de côté vos habitudes de vie, de travail, d'école et de divertissement ? Que se passerait-il si votre famille, votre église et votre ville entière faisaient de même ? Les 10 jours sont un temps consacré, un temps saint, un temps de sabbat. C'est le temps pour les êtres humains de communier avec Dieu et de se découvrir les uns les autres à la lumière de Sa face.

En termes simples, une vie différente pendant 10 jours.

Le mot "deuil" est un mot biblique très riche. Il est préférable de ne pas le comprendre d'une manière trop littérale (comme dans un enterrement) mais comme un temps d'humilité, d'alignement de nos cœurs sur les voies de Dieu, et de prise en compte de la gloire de Jésus-Christ et du caractère désastreux de l'époque actuelle.

Le "jeûne" peut impliquer de nombreux types de jeûnes, mais nous recommandons un jeûne significatif de nourriture (un jeûne de Daniel, de jus ou d'eau), de divertissement et de médias.

La "repentance" ne consiste pas seulement à confesser et à reconnaître le péché, mais aussi à "se tourner" et à "changer d'avis" afin que nous nous détournions non seulement du péché, mais aussi de nous tournions plus vers la justice et du Royaume de Dieu.

➤ **Le cadre : Les fêtes d'automne**

- Les 10 jours sont encadrés par les fêtes bibliques de Rosh HaShannah et de Yom Kippour. Cette période de 10 jours, du "Jour des Trompettes" au "Jour des Expiations", est traditionnellement appelée "Jours de crainte". Les 10 jours commencent et se terminent par des rassemblements en soirée, et comprennent donc des parties de 11 jours civils, mais durent au total 10 à 24 heures.

- Ces fêtes sont un élément important de notre tradition biblique - comme le dit Colossiens, elles sont "les ombres des choses à venir" et le Christ est leur accomplissement. Elles constituent également un lien puissant avec les racines juives de la foi et avec le côté juif messianique de la famille.
- Sur le plan prophétique, les trois fêtes d'automne évoquent la seconde venue du Christ.

➤ **Un rythme annuel:**

- La vision de 10 jours est d'établir un rythme annuel de rassemblement et de recherche du face de Dieu. Il ne s'agit pas d'un événement ponctuel.

➤ **Plusieurs endroits simultanément :**

- En 2019, 70 villes ont organisé 10 jours. Notre vision est de le voir se produire à l'échelle mondiale dans des milliers de villes.

➤ **Décentralisé sur le plan organisationnel, connecté sur le plan relationnel :**

- Chaque ville qui participe aux 10 jours a sa propre direction qui est responsable de cette ville. Chaque ville a son équipe qui détermine sa propre structure, et s'occupe de tous les besoins organisationnels. Nous disposons d'une équipe internationale qui partage et diffuse la vision, sert et soutient les efforts de la ville, et maintient la connexion et la communication au sein du mouvement.

➤ **Organisé par région géographique :**

- Les 10 Jours ne sont pas destinés à être organisés par les congrégations locales ; il s'agit plutôt d'une occasion annuelle pour l'ensemble du Corps du Christ dans une région de se rassembler.
- Les 10 jours peuvent être organisés au niveau du quartier, de la ville, du comté ou de l'État. Il s'agit en fait d'un " programme " qui fonctionne sur le " support " des mouvements d'unité existants qui relient le Corps du Christ pour la prière, le service, l'évangélisation, la transformation et le réveil.

➤ **Pour les églises unies "à l'échelle de la ville" :**

- L'expression "à l'échelle de la ville" est un raccourci pour dire qu'il s'agit d'unir des régions géographiques. L'accent est mis sur le rassemblement de l'église, avec une grand E, dans une ville donnée (tous les disciples de Jésus dans une région), mais il peut aussi s'étendre au-delà pour avoir un impact sur les non-croyants, le gouvernement et les systèmes.

➤ **La grande idée : "Une ville qui s'arrête".**

- La vision originale de 10 jours en 2004 était celle d'une ville qui avait "tout arrêté pendant 10 jours", sans travail, sans école, sans divertissement ; une ville qui était entièrement concentrée sur la recherche de la face de Dieu dans la prière, l'adoration, la repentance, le jeûne et l'attention à Lui.
- Un exemple biblique de cela est celui des disciples dans la "chambre haute", où 120 personnes ont attendu la promesse de Dieu pendant 10 jours, suivis d'une effusion du Saint-Esprit.
- Un autre exemple est celui de la ville de Ninive, où 120 000 personnes ont suspendu leur vie normale pour une saison de prière et de repentance sincère à la prédication de Jonas. Les 10 jours sont censés être à la fois un rassemblement dans la "chambre haute" et un appel à la repentance qui amènera de nombreuses "Ninive" à s'arrêter et à rechercher la miséricorde de Dieu.
- Arrêter les villes pendant 10 jours de repentance semble impossible, mais nous adorons un Dieu qui aime faire des choses impossibles. Les 10 jours commencent comme une réunion de prière mondiale dans une chambre haute ; ils se terminent lorsque les villes arrêtent tout pour jeûner, se lamenter et se repentir et sont inondées par la gloire manifeste de Dieu.

➤ Nous sommes guidés par Jean 17 : "Qu'ils soient un comme nous sommes un".

- Nous croyons que "Jésus obtient ce pour quoi il prie". Sa prière pour que ceux qui croient en Lui soient "un" comme Lui est un avec le Père recevra une réponse. Il ne s'agit pas
- Il ne s'agit pas d'un espoir infondé dans un avenir impossible, mais plutôt d'une reconnaissance du fait que lorsque "l'impossible" rencontre la parole de Dieu, c'est toujours la parole de Dieu qui gagne !
- Pendant les 10 jours, nous nous dirigeons vers la prière de Jésus en allant les uns vers les autres dans l'amour, et en demandant à Dieu de déverser sa grâce pour une plus grande unité, en reconnaissant que l'unité selon Jean 17 est un don céleste. En d'autres termes, nous faisons de notre mieux pour nous rassembler et éliminer les obstacles à l'unité selon Jean 17, tout en nous tournant vers Dieu pour qu'il nous accorde la grâce surnaturelle dont nous avons besoin pour la réaliser.

➤ **Un cadre flexible :**

- Dans le cadre général défini ci-dessus, il est possible d'inclure une grande variété d'activités dans les 10 jours - c'est une forme flexible, une toile blanche qui peut être remplie de nombreuses façons différentes. Il appartient aux dirigeants de chaque ville de "planifier" ce que seront les 10 jours dans leur région.
- Les 10 jours s'intègrent et s'harmonisent bien avec d'autres rassemblements, initiatives et projets. Les grands rassemblements, les événements de culte, les initiatives de service d'évangélisation et bien d'autres éléments peuvent être facilement adoptés et ajoutés aux 10 jours.

➤ **Au fil des ans, nous avons vu émerger plusieurs formes principales des 10 jours :**

- Rassemblement urbain sur un seul site (espace public intérieur ou extérieur ou bâtiment d'église)
- Retraite
- Rassemblement en ville sur plusieurs sites
- Réunion de petits groupes
- Une approche coordonnée utilisant plusieurs de ces formes.

➤ **Une stratégie ou un "outil" de transformation :**

- 10 jours, c'est une stratégie donnée par Dieu pour voir la transformation de la ville. Elle répond aux critères de 2 Chroniques 7:14, y compris les quatre éléments suivants : "S'humilier, prier, chercher la face de Dieu, et se détourner des mauvaises voies". Il est conçu pour créer un "système de basse pression" spirituel sur une ville qui attire irrésistiblement la grâce de Dieu !

➤ **Une réunion de prière :**

- Au fond, ces 10 jours sont simples. Il s'agit d'une réunion de prière de 10 jours à laquelle toute la ville est invitée



PO Box 9659
N Amherst, MA 01059
10daysInfo@gmail.com